

Bruno Rodríguez souligne les 52 ans d'amitié et de solidarité entre Cuba et la CARICOM



o

La Havane, 8 déc (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a souligné l'amitié qui unit son pays à la Communauté des Caraïbes (Caricom), à l'occasion du 52e anniversaire de l'établissement des liens mutuels.

Dans son profil sur X, le responsable de ce portefeuille a célébré la Journée Cuba-Caricom, qui commémore cette date de 1972 où la Barbade, la Guyane, la Jamaïque et Trinité-et-Tobago ont formalisé leurs relations diplomatiques avec Cuba.

« Nous célébrons la journée #Cuba-#CARICOM, qui marque les 52 ans depuis que la Barbade, la Guyane, la Jamaïque et Trinité-et-Tobago ont établi des relations diplomatiques avec notre pays. Nous reconnaissons l'amitié qui nous unit aux membres du @CARICOMorg, que nous remercions pour leur soutien historique et leur solidarité », a écrit Rodríguez sur le réseau social.

À l'occasion de cette fête, le président Miguel Díaz-Canel a reçu vendredi dernier, au Palais de la Révolution (siège du gouvernement), les 14 ambassadeurs des pays qui composent la Caricom.

« Nous nous sommes réunis pour nous embrasser », a déclaré le chef de l'État, qui a souligné les liens de fraternité avec ces nations qui, sous l'impulsion de ces dernières, ont décidé, il y a 52 ans, de rompre l'isolement diplomatique imposé par le gouvernement des États-Unis depuis le début des années 1960.

Ce fait témoigne des profonds liens de fraternité qui nous unissent et de la continuité de l'idéologie et de l'œuvre de nos dirigeants historiques, qui ont jeté les bases de la consolidation de nos relations, encadrées par des principes de solidarité, d'amitié, d'altruisme et de gratitude, a déclaré le dirigeant cubain à cette occasion.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/371549-bruno-rodriguez-souligne-les-52-ans-damitie-et-de-solidarite-entre-cuba-et-la-caricom>



Radio Habana Cuba